



VILLA BVRDIGALA

BORDEAUX

APPELLATION D'ORIGINE PROTÉGÉE

Bordeaux, ville au riche patrimoine historique et architectural, fut fondée entre le troisième et le premier siècle avant J.C. sous le nom de "Burdigala". De cette ère fastueuse, les ruines du "Palais Gallien" constituent la dernière trace encore visible aujourd'hui à Bordeaux. Cette époque est aussi marquée par l'apparition de la vigne, nouvellement cultivée autour de la cité et assurant la prospérité aux villas de Burdigala.

Sensible à la valeur culturelle du patrimoine ancien, la Maison Ginestet crée une gamme de vins de Bordeaux dédiée à ce riche passé : « Villa Burdigala »

Bordeaux, the city of historic and cultural heritage, was founded between the third and the first century BC. Under the name of "Burdigala". From that sumptuous era, the "Gallien Palace" ruins are the last trace still visible today in Bordeaux. This period is also marked by the appearance of the vine, newly cultivated around the city and assuring the prosperity to the villas of Burdigala.

Sensitive to the cultural value of the ancient heritage, the Maison Ginestet creates a Bordeaux wine range dedicated to this rich past : "Villa Burdigala"

NATURE DES SOLS / TYPE OF SOIL

Argilo-calcaire / Clay-limestone

ENCÉPAGEMENT / VARIETALS

60% Merlot, 30% Cabernet Sauvignon, 10% Cabernet Franc

DÉGUSTATION / TASTING NOTES

Ce Bordeaux, à la fois fruité, élégant, puissant et rond, a été choisi, élevé et mis en bouteille avec la plus grande attention. Servi à une température de 16° à 18°C, il vous révélera toute sa puissance, ainsi que l'équilibre harmonieux des cépages qui le composent. Ce vin accompagnera agréablement les charcuteries, les viandes rouges et blanches ainsi que les fromages.

This Bordeaux, simultaneously fruity, elegant, powerful and well-rounded, was chosen brought to maturity and bottled with great care. Served between 16° and 18°C, it will reveal all its power as well as its harmonious balance of grape blends. This wine especially compliments assorted delicatessen, red and white meats as well as cheeses.



WWW.VILLABURDIGALA.COM